

L'age de glace ! - 1/2

Merveilleux dessin animé qui décrit une belle histoire d'amitié malgré leurs énormes différences...

Fiche d'identité :

- durée 78minutes
 - film américain
 - sorti en 2001 en Amérique
 - sorti en salle le 26 Juin 2002 en France
 - comédie
 - réalisé par : Chris Wedge et Carlos Saldanha
 - produit par Iorie Forte
- avec les voix françaises de Gérard Lanvin (Manfred), Elie Semaoun (Sid) et Vincent Castel (Diego).

Les personnages :

-SID est un paresseux qui dormait pendant la période de migration, il est donc resté à l'âge de glace. Il a rencontré le mammouth et lui en a fait voir de toutes les couleurs.

-MANFRED est un mammouth solitaire qui a un mauvais caractère. Il va être obligé de supporter le paresseux.

-DIEGO est un tigre qui avait pour but d'emmener Manfred et Sid dans un piège pour se faire tuer par les autres tigres, mais l'amitié a été plus forte il l'a donc sauvé.

-SCRAT est un écureuil qui a toujours un gland qu'il veut cacher et pour ceci il va l'enfoncer dans la glace, ce qui va séparer la calotte glaciaire en deux.

L'age de glace ! - 2/2

L'histoire :

Il y a 20 000 ans, un écureuil voulant cacher son gland, casse la calotte glaciaire et un nouvelle age de glace arrive. Tout les animaux émigrent sauf un paresseux appelé Sid qui dort pendant cette période et un mammoth, Manfred qui lui préfere aller à l'inverse de tout le monde s'est à dire au Nord. Sur son chemin il rencontre le parresseux qui ne veut pas se séparer du mammoth. Il marche donc en direction du nord ensemble mais sur leur chemin il aperçoivent un enfant qu'une mère leur confit car il est menacé par les tigres. Les deux compères décident donc de le ramener à son père. Un tigre Diego veut leur montrer le chemin pour les mener à eux mais en faite c'est un piège car diego lui veut l'enfant. Après de nombreux heures de marches ils arrivent au point stratégique ou sont réuni tous les tigres. Diego regrettent d'avoir trahi Sid et Manfred il avoue donc pour qu'ils ne soient pas pris au piège. Ensuite ils retrouvent le père de l'enfant et Sid, Manfred et Diego restent tous les trois ensemble et forment une équipe.

Ce film est une vrai comédie où l'humour est garanti. Contrairement à ce que l'on pourrait croire il est fait pour petits et grands. Ils parlent même de faire l'age de glace 2 car il a vraiment plu. Moi je suis totalement pour, alors si vous ne l'avez pas encore vu et que vous voulez vraiment rire c'est le moment où jamais !